Miguel Jara Ha habido un daño premeditado a la sanidad pública para que la gente se vaya a los seguros privados

<u>11 de enero de 2024 admin 9 Views 0 Comments</u> participación ciudadana, salud

Salud, dinero y amor. Eso es lo que pedimos muchos para cada nuevo año que comienza. Y empezamos mal, al menos en el primer tema. Porque este 2024 ha arrancando con los hospitales y centros de salud colapsados ante el aumento de casos de **gripe, COVID-19 y bronquiolitis**, la ya famosa "**tripledemia**". Motivo por el que hemos arrancado el año con una extensa y profunda entrevista a **Miguel Jara**, periodista experto en salud y en la industria farmacéutica.

Para Noticias Positivas, lo más destacado de Jara es que representa una valiosa tercera vía. Está **muy lejos de ser un negacionista antivacunas**, pero al mismo tiempo apunta con el dedo, y sobre todo desde el rigor que aportan sus más de dos décadas de investigación en profundidad, a las **presiones de las farmacéuticas** y a la **poca transparencia** del sector y de las administraciones públicas. Tanto en relación con esta nueva crisis sanitaria, que por cierto es recurrente, casi una tradición navideña más, como con la pandemia del COVID-19.

Cuatro años después de la pandemia que supuso antes y un después para todos, ¿qué hemos aprendido? Según Jara, lamentablemente muy poco, y lo poco tiene que ver más con el **control social** de la población que con medidas que son muy necesarias y que van en la dirección del reforzamiento de nuestros **sistemas de sanidad y de salud públicos**. O con la promoción de **estilos de vida saludables** en entorno a su vez **libres de contaminación y de estrés**. Al contrario, la **privatización de la sanidad, y de la salud en general**, continúa imparable ante la inacción, o incluso la complicidad, de nuestros representantes públicos.

A pesar de este duro y complejo panorama, Jara termina la entrevista con un mensaje muy positivo. El periodista afirma que cada vez hay más personas preocupadas por su salud que buscan información de calidad para empoderarse también en esta materia. Empeño en el que pensamos que será muy importante su nueva iniciativa, el canal online migueljara.tv. Un interesante complemento audiovisual a la buena información que ya nos ofrece desde hace años en su blog. Recomendamos además a las personas afectadas por los desmanes y abusos de la industria farmacéutica que se pongan contacto con el Bufete Aldomóvar&Jara, donde seguramente podrán prestarles ayuda.

En la segunda parte del programa, os hemos ofrecido una breve revista de prensa positiva. Con algunas noticias positivas y otras no tanto, pero cuyo conocimiento es necesario si queremos avanzar. Porque no es posible progresar si no nos ponemos en marcha. Ojalá este 2024 sea un año en el que lleguemos muy lejos en este camino hacia Otros Mundos Posibles. ¡Feliz Año desde Noticias Positivas!